

per email
Bernhard Brück
bernhard.brueck@stud-mail.uni-wuerzburg.de

(Vorsitz Studentischer Konvent)



Grüne Hochschulgruppe

ghg-wuerzburg@lists.uni-wuerzburg.de

Würzburg, den 19. Mai 2016

Antrag:

Der studentische Konvent möge beschließen:

Der Sprecher- und Sprecherinnenrat setzt sich gegenüber der Universitätsleitung dafür ein, einen Wettbewerb für Künstler_Innen auszuschreiben, die Betonwände vor der Zentralbibliothek am Hubland, an der Straßenseite vor der Haltestelle „Universitätszentrum“, zu gestalten.

Begründung:

Die großen, grauen Betonflächen erwecken einen ziemlich tristen Eindruck. Da sie sich zur Straße hin befinden und somit zu den ersten Anblicken gehören, die neue Studierende oder Interessierte zu sehen bekommen, hinterlässt die Uni damit nicht unbedingt einen Eindruck von Kreativität und Ideenreichtum.

Ein weiteres Argument für die Neugestaltung dieser bisher ungenutzten Fläche ist, dass damit das Risiko hässlicher Schmierereien verringert wird; auch die Beseitigungskosten dieser könnten damit vermieden werden.

Der Vorschlag verhilft der Uni Würzburg nicht nur optisch zu besserem Aussehen, sondern ermöglicht ihr zudem, Künstler_Innen zu fördern, indem sie ihnen Flächen an einer sehr prominenten Stelle zur Verfügung stellt und ihnen damit die Gelegenheit bietet, sich und ihre Arbeit darzustellen.